

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	1	開封日	令和4年4月15日
ご意見			
<p>去る3月27日、新市庁舎落成式外が関係者だけで盛大に開催されたとの事、本当にお目出とうございます。</p> <p>ところで供用開始まで、時間があります。私達一市民として庁舎内がどうなっているか、又屋上に昇って市内の復興状態を見てみたいですよ!!</p> <p>こういうチャンスは二度と巡ってきません。ある議員に相談しましたが回答がないので投稿しました。</p> <p>市側の回答を願います!!</p> <p>是非見学したいです。(見学中、建物への損害、又自己による事故等については自己責任とする)</p>			
回答			
<p>新市庁舎落成へのお祝いの言葉、ありがとうございます。これまで新市庁舎の建設に際しましては、周辺にお住いの方々をはじめ、市民の皆様からのご理解、ご協力をいただき工事を進めることができました。この場をお借りして、お礼申し上げます。</p> <p>ご質問の件につきまして、市庁舎の管理を担当しております行財政改革課施設マネジメント係からお答えいたします。</p> <p>新市庁舎の屋上は建物を維持管理するための様々な重要設備が設置されている事から関係者以外の立ち入りを禁止しております。また、周囲が壁で囲まれているため市内を見渡すのは難しい構造でもございますので、屋上への立ち入りについてはご遠慮いただきますよう、ご理解のほどお願いいたします。</p> <p>現在、5月6日からの新市庁舎供用開始に向け、連休にかけて什器等の搬入や引越し作業を進めているところでございます。市民の皆様におかれましては、供用開始後に新市庁舎へお越しいただき、庁舎内をご覧いただければ幸いです。</p> <p>市民の皆様にご気持ちよく庁舎をご利用していただけるよう、今まで以上に良い市民サービスに努めてまいりますので、これからもよろしくお願い申し上げます。</p>			